
 
 

2012-2015 年油尖旺區議會 

無牌酒吧轉戰大角咀工廈 疑成毒品私竇 
背景 

    據傳媒報道，警方近年大力掃蕩商住大廈無牌「樓上酒吧」，加上居民的舉報

意識提高，使違法者無法經營，而轉戰在大角咀及觀塘工業大廈，並在社交網絡高

調招攬生意。 

就此本人欲邀請警務處、消防處、酒牌局派員出席回應以下建議及提問： 

1) 由 2012 年 1 月至今，上述部門有否收到市民投訴，涉及有人在工業大廈非法經

營酒吧的投訴？ 

2) 續 1)如有，數目為何？當局的跟進為何？ 

3) 由 2012 年 1 月至今，警方有否掃蕩油尖旺的商住大廈「樓上酒吧」或工業大廈

「樓上酒吧」的行動？如有，次數為何？ 

4) 續 3)有否向同一大廈或同一單位進行多次掃蕩？如有，數目為何？(請以表列形

式分區說明) 

5) 由 2012 年 1 月至今，警方在巡查「樓上酒吧」時，有否搜出違禁藥物、發現失

蹤人口、有人進行不道德交易或有人違反逗留條件？如有，表列相關數目？當

局的跟進為何？ 

6) 除了重點掃蕩以外，由 2012 年 1 月至今，警方處理的個案中有否涉及工業大廈

「樓上酒吧」？如有，數目為何？ 

7) 根據《應課稅品條例》(第 109 章)第 17(3B)條的規定，未領有酒牌的人士售賣酒

類飲品即屬犯罪，一經定罪，可處罰款 100 萬元及監禁兩年。由 2012 年 1 月至

今，當局有否行使該條例向無牌「樓上酒吧」管理人進行檢控？如有，每宗結

果為何？  

8) 警方有否考慮調配資源，監察社交網及網上討論區，以協助前線人員重點打擊

無牌酒吧。 

9) 由 2012 年 1 月至今，消防處人員在定時巡查工業大廈期間，有否發現疑似經營

無牌「樓上酒吧」的單位，並轉交其他部門跟進？如有，數目為何？ 

10) 當局有否考慮加強宣傳提醒市民於光顧無牌酒吧的風險。 
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